

Más de 20 mil millones para los empresarios de Casanare



Yopal, 17 de diciembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Más de mil empresarios del Casanare han obtenido créditos de Bancóldex por más de 20 mil millones de pesos, entre enero y noviembre de 2013.

Así lo indicó el presidente encargado de la entidad, Fernando Esmeral, quien destacó que se incrementó un 18 por ciento el desembolso de recursos, con relación al mismo periodo del año pasado.

De estos créditos, las Mipymes de la región solicitaron la totalidad de los recursos, lo que refleja su interés por modernizarse, crecer y ser más productivos para competir en el mercado nacional.

Los sectores de comercio (9.554 millones de pesos), transporte y almacenamiento (3.172 millones de pesos) y de industria (1.447 millones de pesos) fueron los que en su gran mayoría obtuvieron recursos de Bancóldex.

Los empresarios de Yopal demandaron créditos del Banco por más de 13 mil millones de pesos, un incremento del 25 por ciento, con relación al 2012.

(Fin)